

A./A. SR. PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCERES

D. MIGUEL ÁNGEL MORALES SÁNCHEZ y **D. SATURNINO LÓPEZ MARROYO**, como portavoces respectivamente del Grupo Socialista y del Grupo Popular de esta Corporación y en conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 del Real Decreto 2568/1986 de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, formula para su discusión y, en su caso aprobación en el Pleno Ordinario de hoy 27 de noviembre de 2014 del siguiente **MANIFIESTO** que dice lo siguiente:

MANIFIESTO DE LA DIPUTACIÓN DE CÁCERES CON MOTIVO DEL 25 DE NOVIEMBRE, DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

En la conmemoración de un nuevo 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación contra la Violencia hacia la Mujer, la Diputación Provincial de Cáceres quiere ratificar su repulsa frente a la violencia contra las mujeres.

Hoy estamos todas y todos en la calle, denunciando que la violencia de género es la expresión más extrema de la desigualdad entre mujeres y hombres, basada, únicamente, en la cultura patriarcal que el machismo sostiene, y que mantiene la preponderancia de un sexo sobre otro, de los hombres sobre las mujeres. Por ello, manifestamos la gravedad de este fenómeno estructural y globalizado, que expresa la discriminación sexual existente en nuestras sociedades, y se trasmite mediante modelos y pautas culturales y sociales.

Queremos hacer una reflexión en voz alta, sobre las hijas e hijos de esas mujeres maltratadas y asesinadas. Muchos y muchas de ellos y ellas también acaban asesinados, y todos y todas sufren un maltrato que si bien puede no ser físico, arrastran a lo largo de sus vidas: un maltrato psicológico. Incluso con una Ley Integral contra la Violencia de Género, en lo que va de año 45 mujeres han muerto asesinadas a manos de su parejas o exparejas y un menor lo ha sido por su padre, así como 33 menores han quedado huérfanos.

Desde nuestras familias, desde nuestra sociedad, desde todas las administraciones públicas, debemos educar y enseñar que la igualdad es un derecho de todas y todos. Educar en igualdad y en la diversidad sigue siendo una asignatura pendiente que se hace más necesaria que nunca tras conocer datos tan preocupantes como el aumento de la violencia de género en adolescentes. Estamos convencidas y convencidos de que solamente con prevención, educación en igualdad de derechos y con un cambio de los patrones de comportamiento, pararemos esta violencia.

Sabemos que cada día contamos con más hombres y mujeres dispuestos a no consentirlo. A no consentir violencia de ningún tipo contra las mujeres, a no consentir ninguna actitud humillante de ningún hombre.

Porque el problema es de todos y todas, y no solamente de las víctimas, hacemos un llamamiento a los hombres a no tolerar la violencia de sus congéneres, a tener una actitud activa de denuncia para no caer en un silencio cómplice, que proporciona a estos maltratadores la total impunidad y una amplia libertad para cometer sus brutales actos.

Llamamos a los medios de comunicación, a quienes hacen opinión, a que colaboren en este propósito, difundiendo una concepción de la convivencia basada en el respeto, la igualdad, la libertad, que aleje de la sociedad esa apariencia de “normalidad” con la que a veces se afronta esta terrible violencia.

Pedimos a la Administración del Estado que, junto con la Autonómica, evalúe la Ley Integral contra la Violencia de Género, aprobada hace ahora diez años, para mejorar su funcionamiento y adecuarla a la realidad de la sociedad actual. Pedimos al Gobierno las partidas presupuestarias necesarias para la lucha contra la violencia de género y ampliar competencias de los juzgados de violencia sobre las mujeres.

Queremos manifestar, una vez más, el compromiso de esta Diputación Provincial, en trabajar, cuanto sea necesario, en la concienciación social sobre esta terrible situación, y exigimos que se siga disponiendo de recursos para salvaguardar la vida y la dignidad de cuantas mujeres lo reclamen, sin que la crisis económica afecte a estos derechos.

La búsqueda de una sociedad igual para hombres y mujeres pasa por ganar la batalla a la violencia de género. Mientras un hombre pueda arrebatarse la vida tan fácilmente a una mujer quedará mucho trabajo por hacer. Por ello, os invitamos a todas y todos, cada uno desde su ámbito, a seguir trabajando para que ni una sola mujer más sea víctima de la violencia machista. ¡NI UNA MÁS!

En Cáceres, a 31 de octubre de 2014

Fdo. Miguel Ángel Morales Sánchez
Portavoz Grupo Socialista

Fdo. Saturnino López Marroyo
Portavoz Grupo Popular